
CONSIGLIO COMUNALE DEL 31 MAGGIO 2005 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

 

La seduta del Consiglio Comunale, la prima di quelle dedicate alla manovra di 

bilancio preventivo 2005 e pluriennale 2005/2007, è iniziata, alle ore 16.50 con 

l’appello: sono risultati presenti: 44 Consiglieri, assenti 17. 

 

APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: 
presente;  
Ambrosino Raffaele: presente;  
Assumma Ignazio: presente;  
Balzamo Giuseppe: presente;  
Barretta Giuseppe: assente;  
Bianco Francesco: assente;  
Bocchetti Gaetano: presente;  
Buono Stefano: presente;  
Cardinale Mario: assente;  
Carotenuto Raffaele: presente;  
Carrino Gabriele: presente;  
Centanni Gennaro: presente;  
Cerqua Rosalba: presente;  
Cigliano Dario: presente;  
Cilenti Saverio: presente;  
Coppeto Mario: presente;  
Corrado Giuliana: presente;  
Culiers Antonio: assente;  
De Flaviis Ugo: assente;  
Delfino Mario: assente;  
De Rosa Gianpaolo: presente;  
Di Dato Carlo: presente;  
Diodato Pietro: assente;  
Eletto Francesco: presente;  
Esposito Mario: assente;  
Fiola Ciro: presente;  
Fucito Alessandro: presente;  
Funaro Antonio: presente;  
Galiero Salvatore: presente;  
Guerriero Salvatore: presente;  
Impegno Leonardo: presente;  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Laboccetta Amedeo: assente;  
Lanzotti Stanislao: presente;  
Lupo Vito: presente; 
Maffei Mario: presente;  
Mansueto Marco: assente;  
Martusciello Antonio: assente;  
Mastranzo Pietro: assente;  
Migliore Gennaro: presente;  
Minopoli Umberto: presente;  
Mola Gennaro: presente;  
Moretto Vincenzo: assente;  
Moxedano Francesco: presente;  
Nugnes Giorgio: presente;  
Ospite Claudio: presente;  
Palladino Giovanni: presente;  
Parisi Salvatore: presente;  
Passariello Luciano: presente;  
Pecoraro Scanio Alfonso: 
assente;  
Raja Ugo: presente;  
Russo Antonio: presente;  
Russo Vincenzo: assente;  
Sarnataro Giuseppe: presente;  
Scarpitti Mauro: presente;  
Scopato Sergio: presente;  
Signoriello Ciro: presente;  
Squame Giovanni: presente;  
Valente Valeria: presente;  
Varriale Salvatore: assente;  
Venanzoni Diego: presente  
Assenti giustificati: Antonio 
Martusciello, Alfonso Pecoraro 
Scanio, Vincenzo Russo. 
 



In apertura, il Presidente Squame ha comunicato l’attribuzione al dott. Alfredo Budillon, primo dei 
non eletti nella lista del gruppo DS, del seggio resosi vacante a seguito delle dimissioni del 
consigliere Giuseppe Russo e la volontà del consigliere Gabriele Carrino di lasciare il gruppo 
consiliare di Forza Italia.  

Subito dopo il Consiglio comunale, ai sensi dell’art.69, ha attivato la procedura per la sopravvenuta 
causa di ineleggibilità del consigliere comunale Mario Cardinale, invitandolo entro 10 giorni a 
formulare osservazioni per eliminarne la causa.  

Il Consiglio ha quindi osservato un minuto di silenzio per commemorare le vittime italiane per la 
caduta di un elicottero a Nassirja. 

E’ quindi intervenuta, ai sensi dell’art.37, il Sindaco Rosa Iervolino Russo, per una comunicazione 
all’Aula sulla vicenda della sentenza del Tar relativa ai suoli di  Bagnoli, che ha assunto valore 
politico mentre invece ha valore  puramente giuridico riconducibile al rapporto tra l’articolo 114 della 
legge 388/2000 e le norme generali in materia di espropri. Ricapitolati i punti principali della 
vicenda, il Sindaco ha concluso augurandosi che il Consiglio di Stato accolga rapidamente sia la 
sospensiva che i ricorsi presentati questa mattina dal Comune stesso e dalla Bagnoli Futura. 
Sull’argomento sono quindi intervenuti il Presidente della Commissione di vigilanza su Bagnoli, 
Passariello, e numerosi consiglieri sia di maggioranza che di opposizione: Bianco, Minopoli, 
Esposito, Signoriello, Laboccetta, Di Dato, Maffei, Mastranzo. Quest’ultimo,al termine del suo 
intervento, ha chiesto la verifica del numero legale che è stato accertato in 36 presenze. 

 
 
APPELLO: 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: 
presente;  
Ambrosino Raffaele: assente;  
Assumma Ignazio: presente;  
Balzamo Giuseppe: presente;  
Barretta Giuseppe: assente;  
Bianco Francesco: assente;  
Bocchetti Gaetano: presente;   
Budiglion Alfredo: presente;  
Buono Stefano: presente;  
Cardinale Mario: assente;  
Carotenuto Raffaele: presente;  
Carrino Gabriele: presente;  
Centanni Gennaro: presente;  
Cerqua Rosalba: presente;  
Cigliano Dario: assente;  
Cilenti Saverio: presente;  
Coppeto Mario: presente;  
Corrado Giuliana: assente;  
Culiers Antonio: assente;  
De Flaviis Ugo: assente;  
Delfino Mario: assente;  
De Rosa Gianpaolo: presente;  
Di Dato Carlo: assente;  
Diodato Pietro: assente;  
Eletto Francesco: presente;  
Esposito Mario: assente;  
Fiola Ciro: presente;  
Fucito Alessandro: presente;  
Funaro Antonio: presente;  
Galiero Salvatore: presente;  
Guerriero Salvatore: presente;  
Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  
Lanzotti Stanislao: assente;  
Lupo Vito: presente; 
Maffei Mario: presente;  
Mansueto Marco: assente;  
Martusciello Antonio: assente;  
Mastranzo Pietro: assente;  
Migliore Gennaro: presente;  
Minopoli Umberto: assente;  
Mola Gennaro: presente;  
Moretto Vincenzo: assente;  
Moxedano Francesco: presente;  
Nugnes Giorgio: presente;  
Ospite Claudio: presente;  
Palladino Giovanni: presente;  
Parisi Salvatore: presente;  
Passariello Luciano: assente;  
Pecoraro Scanio Alfonso: 
assente;  
Raja Ugo: presente;  
Russo Antonio: presente;  
Russo Vincenzo: presente;  
Sarnataro Giuseppe: presente;  
Scarpitti Mauro: presente;  
Scopato Sergio: assente;  
Signoriello Ciro: assente;  
Squame Giovanni: presente;  
Valente Valeria: presente;  
Varriale Salvatore: assente;  
Venanzoni Diego: assente.  
 
 
 



Sempre ai sensi dell’articolo 37, sono poi intervenuti : Funaro, sull’installazione di ripetitori 
per la telefonia mobile e sui canoni di occupazione di suolo pubblico, Bianco, sull’opportunità 
di applicare pene pecuniarie contro la micro-delinquenza, Moretto, per l’intitolazione in via 
Poggioreale di una lapide all’eroe sergente Salvatore Cuomo, Diodato, sull’interruzione dei 
lavori di abitazioni a Scampia perché i fondi sono andati in perenzione, La boccetta, che ha 
chiesto una seduta straordinaria del Consiglio Comunale su Bagnoli. 

L’Aula ha poi ascoltato la lunga e dettagliata relazione dell’Assessore Cardillo sul Bilancio. 

Intervenuto al termine della relazione, sull’ordine dei lavori, Signoriello ha eccepito che la 
commissione Bilancio non aveva potuto acquisire il parere del Collegio dei Revisori e, 
pertanto, andava annullata la seduta del consiglio già programmata per domani. 

La proposta è stata respinta a maggioranza con il voto favorevole di FI, AN, CDL, Unità delle 
Sinistre. 

A maggioranza è stata invece accolta la proposta del consigliere Nugnes di riprenderei 
lavori, nelle seduta già convocata per domani 1 giugno alle ore 9,30, con la relazione del 
presidente della Commissione Bilancio Claudio Ospite. 

Alle ore 21 il Presidente Squame ha sciolto la seduta. 


